VANGUARDIA MX | JUEVES 02 DE AGOSTO DE 2018

DINERC

>FINANZAS >NEGOCIOS >EMPRESAS

PIDEN PAGAR **CAPITAL Y NO SÓLO INTERESES DE MEGADEUDA**

REBECA RAMÍREZ

Ante la reestructura de la deuda de Coahuila, el presidente de Copar-mex Coahuila Sureste, Ricardo Sandoval Garza se pronunció porque

doval Garza se pronunció porque ésta obligue a pagar capital y no solo intereses como en los últimos años. Agregó que todas las reestructur-ras son buena, siempre y cuando se logre bajar la tasa de interés, pero también las comisiones que se gene-ran en la reestructura sean mínimas porque a veces los intermediarios o los brokers bancarios cargan altas comisiones.

los brokers bancarios cargan altas comisiones.
Pero también "Que verdaderamente el plan incluya abono a capital, porque en los últimos 6 ó 7 años se pagó mucho a puros intereses, que obligue al Estado a pagar capital para que se vaya reduciendo tanto el capital y la mensualidad".
Sandoval Garza dijo que se puede lograr una buena reestructura por-



tal y la mensualidad".

Sandoval Garza dijo que se puede lograr una buena reestructura porque el pago está garantizado con las participaciones federales, ante ello, la tasa de interés debe bajar pues el riesgo de impago es minimo.

Sin embargo, también llamó a revisar el gasto corriente para buscar eficiencias, y que así el compromiso de la deuda no absorba todo el presupuesto, porque luego queda muy poco para obra pública.

"Hay que cumplir con el pago, pero con eficiencia podemos buscar que haya más inversión pública porque para que el Estado prospere debe haber inversión pública, además de la privada", dijo.

Reconoció que la reestructura de la deuda estatal era necesaria, porque no ha bajado aún con lo que se ha pagado.

Sandoval Garza negó que el Estado se encuentre quebrado, pero si está muy justo y con poco margen de maniobra.

sí está muy justo y con poco margen de maniobra.

TRAS REESTRUCTURA SIGUE ISN Una vez concluida la reestructura, el presidente de Coparmex Coahuila Sureste dijo que esperan que sea retomado el tema del Comité y del Fideicomiso del ISN, asimismo añadió que los ingresos de este impuesto no deben de comprometerse para así sentarse otra vez en la mesa y ver el plan de las obras en proceso y las que vienen, para así designar cuáles son las más adecuadas para el desarrollo y la infraestructura de Saltillo.



La Coparmex local presentó la iniciativa ciudadana #Reforma102

SOLICITA APOYO CIUDADANO

VA IP NACIONAL POR 'FISCALÍA INDEPENDIENTE

Vía app del INE, buscarían recabar firmas para presionar por la conformación de una institución ejemplar del Estado Mexicano que garantice la máxima Juarista: 'Nadie por encima de la ley, nadie al margen de la lev

REBECA RAMÍREZ

La Coparmex Coahuila Sureste anunció que inició el proceso de recolección de firmas para apoyar la iniciativa Ciudadana #REFOR-MA102, cuyo objetivo es contar con una Fiscalía General de la Repúbli-ca moderna, independiente, autó-noma y eficaz

ca moderna, independiente, autonoma y eficaz.

El presidente de Coparmex
Coahulla Sureste, Ricardo Sandoval Garza acompañado por
representantes de la iniciativa
privada local, dijo que la inoperatividad de la actual PGR,
ha hecho posible la impunidad,
la corrupción, la persecución
política, la incompetencia y el
abuso del poder.

Por ello, en septiembre de 2017 se
planteó al Congreso de la Unión la
necesidad de uma transformación a
fondo de la actual PGR, y con otras
organizaciones, se impulsó la conformación de una Fiscalia General
Independiente. Para lograrlo, se está

impulsando la Iniciativa Ciudadana #REFORMA102, para modificar la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos, para así construir esta nueva institución.

Será autónoma al Poder Ejecutivo, con titulares seleccionados a partir de características como un alto profesional, experiencia e independencia; un mando limitado a un periodo máximo de 6 años para el Fiscal General.

Fiscalías especializadas independientes en materia electoral, anticorrupción y derechos humanos, así como un Consejo del Ministerio Público que supervise el cumplimiento de los objetivos y metas de la Fiscalía General, así como la activación de servicio de carrera, para asegurar altos niveles de rendimiento.

Asimismo debido a que todo este proceso se lleva su tiempo, se propone contar con un Fiscal de Transición, que esté en funciones a partir de diciembre de 2018 y hasta septiembre de 2021, quien salga de

Como objetivos, la iniciativa ciudadana #Reforma102, para modificar la Constitución Mexicana incluye:

> Autonomía respecto del Poder Ejecutivo, lo que supone mecanismos estructurados de designación, con participación de la sociedad, y de separación, con previa autorización

egislativa. **Titulares** seleccionados a Titulares seleccionados a partir de características como un alto perfil profesional, experiencia e independencia.
 Mandato limitado a un periodo máximo de 6 años el Fiscal General.
 Fiscalías especializadas independientes en materia electoral, anticorrupción y derechos humanos.
 Un Conseio del Ministerio.

Un Consejo del Ministerio

> Un consejo de ministerio Público que supervise el cumplimiento de los objetivos y as metas de la Fiscalia General.
> Activación de servicio de carrera, para asegurar altos niveles de rendimiento.

una terna que proponga el Ejecuti-vo Federal al Senado.

vo rederal al Senado.
Con el uso de una aplicación
electrónica creada por el INE, inicia
el proceso de recopilación del apoyo ciudadano o firma para impulsar esta iniciativa. Participan todos
los centros empresariales del país y
otras organizaciones.

DOS MILLONES DE FIRMAS

DOS MILLONES DE FIRMAS
La meta dijo es llegar a nivel nacional
a 2 millones de firmas (200 ó 300 mil
firmas a través de los centros empresariales), asimismo comentó que en
el último proceso de recolección de
firmas como fue la Ley 3 de 3, se lograron 600 mil firmas y de ellas, 30
mil fueron de Coahuila.

60 SEGUNDOS

MERCADOS



BOLSA MEXICANA DE VALORES

49,449.44

UNIDADES AL CIERRE							
Var.	-248.57	-0.5	0% 🖖				
EMISORAS REGIONALES							
COAHUILENSES							
EMISORA	SERIE	ÚLTIMO	%				
AC	*	121.5	-1.85				
GISSA	Α	27.23	1.87				
KIMBER	Α	34.37	-0.12				
LALA	В	19.55	-1.21				
MFRISCO	A-1	7.95	-0.62				
PE&OLES	*	322.25	1.6				
SORIANA	А В	34.82	-0.17				

REGIOMONTANAS

ALFA	Α	24.83	-2.17
CEMEX	CPO	13.87	0.07
FEMSA	UBD	181.25	-0.8
GRUMA	В	234.39	-2.52
VITRO	Α	58.51	-1.3

IERRE	7,707.29	1	
ar.	35.50 pts.	0.46%	

DOW JONES (Feriado en EU) 25,333.82

DIVISAS
PESO/DÓLAR LIBRE 18.95 ↑
22.09 ↑

MEZCLA MEXICANA DE PETRÓLEO

65.09 DÓLARES POR BARRIL

VAR.	-1.21 %	1
TASAS DE IN	TERÉS	
CETES 28 DÍA	S 7.74%	1
CETES 90 DÍA	S 7.90%	
RESVS. INT.	173,238.10 mdd	4
TIIE	8.1000%	-

50.7 PUNTOS

UDIS

6.042915

PUNTOS

alcanzó el indicador de confianza
empresarial manufacturero en
julio pasado, cifra que significó
un aumento de 2 puntos frente
a la del mes precedente, según
series desestacionalizadas, luego
de que en mayo y junio había
retrocedido, o.5 y 1.0 unidades
respectivamente.

BAD

Programadores lideran lista de 'freelancers'

CDMX.- Los empleos que requieren habilidades de programación, desarrollo web y estadística encabezan la lista de los trabajos freelance más solicitados, de acuerdo con el ranking Fast 50 de la plataforma Freelancer.com El desarrollo web reina la lista de los trabajos más solicitados, sin embargo, la demanda de habilidades en torno a la redacción o generación de contenidos tanto escrito como visual (como escritura académica, generación de artículos o ghostwriting) es una constante.

La gran sorpresa la dio el área de Ingeniería: una disciplina poco frecuente en este tipo de rankings. Ingeniería mecánica tuvo un récord de ofertas que le permitieron alcanzar el séptimo puesto, lo que representa un 18% de alza respecto al per

Los 20 trabajos freelance más

1. Desarrollador web ASP (Active

1. Desarrollador web ASP (Active Server Pages)
2. React JS
3. Desarrollador web XML
4. Análisis estadístico
5. Escritura académica
6. Adobe In Design
7. Ingeniería mecánica
8. Estadística
9. Laravel
10. Algoritmos
11. Programación de Bases de Datos

Datos 12. Desarrollad 13. Testing/QA ador de videojuegos

13. IESUIIS/ (2n 14. Ingeniería 15. Reescritura de artículos 16. Blogs 17. Escritura de libros 18. Solidworks 19. Ingeniería eléctrica 20. Ghostwriting

Producirá BMTS Technology, turbocompresores en Saltillo

REDACCION

Zhuojun Yang, chief executive officer, CEO, de la empresa BMTS Technology (Bosch Mahle Turbo Systems), informó que la capacidad global de la firma se expandirá, con base en la puesta en operación de una planta de producción en Saltillo, misma que tendrá capacidad para manufacturar aproximadamente i millón de turbocompresores de gases de escape al año para el mercado de la industria automotriz de Norteamérica.

La nueva factoría, estimada para que inicie actividades en la primavera de 2019, empleará a alrededor de 500 trabajadores y se estima que permitirá al grupo ser

1 MILLÓN

DE TURBOCOMPRESORES

or año es la meta a la que aspira BMTS en la nueva instalación.

más competitivo en el mercado norteamericano de sistemas de turbo-alimentación de combustible, el cual muestra creciente demanda de ese tipo de desarrollos tecnológicos.

Esta planta puede acceder a los recursos globales de BMTS Technology Group, que contempla la certificación de ISO 9001 e ISO / TS 16949 para cumplir con

500

TRABAJADORES

ocuparía la nueva fábrica de BMTS en Saltillo.

los requisitos de calidad que exige la industria automotriz.

BMTS Technology desarrolla y produce turbocompresores de gases de escape para vehículos de pasajeros, comerciales ligeros y aplicaciones fuera de la carretera. Tales sistemas hacen que los motores sean más eficientes y ecológicos, asecuran los técnicos ecológicos, aseguran los técnicos de la compañía.

ENVÍO DE REMESAS A MÉXICO CRECIÓ 23.1% EN JUNIO, CIFRA RÉCORD

CDMX.- El Banco de México (Banxico), informó que en junio los mexicanos que viven fuera del país, enviaron principalmente desde Estados Unidos a sus familiares remesas por 3 mil 141 millones de dólares.

Lo anterior significó un aumento de 23.1% en comparación a igual mes de 2017 y representó el segundo por arriba de los 3 mil millones de dólares, de manera consecutiva.

El Banco central detalló que los

3,141 MILLONES DE DÓLARES

captó México vía remesas de paisanos durante junio pasado

envíos se realizaron en su mayoría de manera electrónica, con 12% por arriba de las operaciones registra-das hace un año.

Además el promedio de remesas que llegó a los hogares mexicanos fue el más alto de los últimos siete años con 342 dólares.

De esta manera, las remesas acumularon un monto de 16 mil 245 millones de pesos en el prirmar semestre del año, con lo cual representó una variación de 11.6% sobre lo reportado de enero a junio de 2017.

Además Banxico actualizó el monto anual que se recibió en 2017 al pasar de 28 mil 1771 millones de dólares que dio a conocer en febrero de 2018 a 30 mil 290 millones de dólares. El Universal